

Fecha: 16-09-2022  
Medio: Semanario Tiempo  
Supl.: Semanario Tiempo  
Tipo: Economía  
Título: Luperfina Rojas, la primera mujer que asumirá la rectoría de la Universidad de La Serena en 41 años de historia

Pág. : 13  
Cm2: 453,5

Tiraje:  
Lectoría:  
Favorabilidad:

Sin Datos  
Sin Datos  
 No Definida

EJERCERÁ EL PERÍODO POR CUATRO AÑOS, HASTA EL 2026:

# Luperfina Rojas, la primera mujer que asumirá la rectoría de la Universidad de La Serena en 41 años de historia

En una elección sin inconvenientes y con el 92,13% de los sufragios válidamente emitidos, la doctora Luperfina Rojas Escobar se alzó como nueva rectora de la Universidad de La Serena (ULS) y se convirtió en la primera mujer en los 41 años de historia de esa casa de estudios en asumir el cargo.

Rojas estará hasta el 2026 y sucederá en el puesto a Nibaldo Avilés, quien ejerció 16 años la principal institución pública de educación superior de la región de Coquimbo. La elección contó con la votación de 281 académicos y académicas, sobre un padrón electoral total de 305, equivalente a 940 votos.

La alta participación fue comentada por la presidenta de la Junta Electoral, Mirtha Meléndez, quien calificó la elección como "un proceso exitoso, el cual se desarrolló en un ambiente muy respetuoso. Como Junta Electoral estimamos que tuvimos una participación de un 92,13% de los académicos y académicas habilitados para sufragar, lo cual siempre es positivo".

Fueron tres preferencias que pudieron marcar los integrantes del padrón académico. Además de Rojas, Marco Corgini obtuvo 223 votos (25%) y Vilbet Briones consiguió 160 votos (18%).

La rectora electa reconoció la confianza del profesorado y aseguró: "agradeecer a mis colegas que me brindaron su confianza en este importante desafío como lo es liderar la Universidad de La Serena".

"Decir que es un honor immense ser la primera mujer rectora de mi querida Alma Mater y daré todo mi esfuerzo por sacar adelante a nuestra universidad y que continúe en la senda de la excelencia, donde cada persona, académico, funcionario y estudiante se sienta parte de esta familia", agregó.

**TRAYECTORIA**  
Luperfina Rojas es doctora

Académica y actual decana de la Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas de esa casa de estudios resultó ganadora tras obtener el 57% de los votos en la elección del pasado lunes 12 de septiembre. Posee una amplia trayectoria no solo en la institución, sino que también académica.



en Ingeniería de la Universidad de Nagaoka, Japón. Máster en Ingeniería de la misma casa de estudios nipona. Máster en Dirección General de Empresas e Ingeniero Comercial de la Uni-

versidad Autónoma de Chile. Es profesora Asociada de la Universidad de La Serena, autora y co-autora de publicaciones científicas en temáticas sobre Liderazgo y Comportamiento

Organizacional.

Actualmente es decana de la Facultad de Ciencias Sociales, Empresariales y Jurídicas, cargo que ha desempeñado anteriormente entre el 2004 y el año

2012. Además, ha sido directora del Departamento de Ciencias Económicas y Empresariales y directora de la Escuela de Ingeniería Comercial de la ULS.

Rojas es también directora del Magíster en Liderazgo, Dirección y Comunicación Estratégica de la Universidad de La Serena y directora de la Revista Universitaria RUTA de la misma casa de estudios.

Presidenta de la Asociación de Directivos Superiores de las Facultades de Administración y Negocios (ASFAE) organismo que agrupa a 33 universidades chilenas; presidenta del Consejo de Administración y Comercio de la Agencia Acredita C.I. del Colegio de Ingenieros de Chile, presidenta del Consejo de la Sociedad Civil de la Tesorería General de la República son otros roles que cumple.

En el año 2019, recibió la distinción como embajadora de turismo de la Fundación Empresarial EUROCHILE, junto con la Cámara de Turismo de la Región de Coquimbo y el Servicio Nacional de Turismo.